
Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung der BSG Pneumant 
Fürstenwalde e.V. am 29.03.2011, von 18.00 bis 19:10 Uhr in der AULA der            
1. Grundschule Fürstenwalde

Gäste: 
Goodyear Dunlop Germany GmbH  Joachim Sosnowsky

Stimmberechtigte Mitglieder: 45

Tagungspräsidium:
Vorsitzende      Karin Lehmann
Stell. Vorsitzender     Ulf Andres
Schatzmeister                Jürgen Roch
Versammlungsleiter    Volker Fritzemeier

TOP1 
Die Vorsitzende der BSG Pneumant Fürstenwalde e.V., Karin Lehmann begrüßte den Gast 
und die Mitglieder und eröffnete anschließend die Mitgliederversammlung. Sie übergab die 
Versammlungsleitung an Volker Fritzemeier (Abteilungsleiter Badminton), der sich den 
Begrüßungsworten von Karin Lehmann anschloss. Als Protokollführer wurde Dino Blümke 
bestimmt. Im Anschluss überreichte die Vorsitzende dem Ehrenmitglied Arno Sager als 
kleines Dankeschön einen aktuellen Vereinswimpel. 

TOP2
Die satzungsgemäße Einladung wurde laut § 8, Absatz 3 und 4 der Vereinssatzung 
festgestellt.

TOP 3
Die Beschlussfähigkeit wurde laut § 8, Absatz 6 der Vereinssatzung festgestellt.

TOP 4
Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 

TOP 5
Betriebsratvorsitzender Joachim Sosnowsky übermittelte herzliche Grußwort vom 
Werksleiter Jens Pfefferman an die Mitgliederversammlung. Dabei erinnerte er an viele 
sportliche Höhepunkte im Sportjahr 2010, u.a. Gesundheitstage, dem Gesundheitsprojekt 
„Präventionssport“ sowie an das Familiensportfest mit dem Fürstenwalder Reifenwerk. 

TOP 6
Jahresbericht des Vorstandes
a. Vorsitzende
Die Vorsitzende hielt den Jahresbericht des Vorstandes. Dabei verwies Sie auf zahlreiche 
Erfolge und Höhepunkte aus dem vergangenen Jahr hin. (Anlage)
b. Finanzbericht 2010
Schatzmeister Jürgen Roch erläuterte den Jahresbericht 2010. (Anlage)

Beide Berichte können eingesehen werden.

TOP 7
Kassenprüfbericht 2010
Kassenprüfer Niels-Christian Krüger erläuterte den Kassenprüfbericht für das Haushaltsjahr 
2010. Es gab keinerlei Beanstandungen. Der Kassenprüfer schlägt die Entlastung des 
Vorstandes für das Haushaltsjahr 2010 vor. 



TOP 8
Aussprache zu den Berichten 
Schatzmeister Jürgen Roch bedankte sich bei allen Abteilungs- und Übungsleitern sowie bei 
den ehrenamtlichen und hauptamtlichen Mitarbeitern für die geleistete Sportarbeit. 
Ehrenvorsitzender Günter Lehmann schloss sich den Dankesworten von Jürgen Roch an. Es 
gab keine weiteren Wortmeldungen.

TOP 9
Die Entlastung des Vorstandes für das Haushaltsjahr 2010 wurde einstimmig beschlossen.

TOP 10
Der vom Schatzmeister Jürgen Roch vorgeschlagene Haushaltsplan für das Jahr 2011 
wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig beschlossen. (Anlage)

TOP 11
Beitragsfestsetzung 2011
Jürgen Roch schlug der Mitgliederversammlung die Beibehaltung der Beiträge für 2012 vor. 
In diesem Zusammenhang sprach er eine eventuelle Anhebung der Beiträge ab 2013 an. Im 
Anschluss stimmten 44 Mitglieder dem Vorschlag von Schatzmeister Jürgen Roch zu, 1 
Mitglied enthielt sich der Stimme.  

TOP 12
Der stellvertretende Vorsitzende Ulf Andres informierte die Mitglieder und Gäste über die 
geplanten Vereinsziele und Vorhaben für das Jahr 2011. Zu der anschließenden Aussprache 
gab es keine Wortmeldung. (Anlage)

TOP 13
Vorstandswahl (Vorsitzende/r und Schatzmeister)
Versammlungsleiter Volker Fritzemeier schlug den Mitgliedern eine Vereinfachung für das 
Wahlverfahren vor, weil nur jeweils ein Vorschlag zur Abstimmung stand. Dieser Vorschlag 
wurde einstimmig angenommen.
Karin Lehmann wurde vom Vorstand für eine weitere Wahlperiode für das Amt der 
Vorsitzenden vorgeschlagen. Bei der anschließenden Wahl stimmten alle Mitglieder 
einstimmig mit ja. Karin Lehmann nahm die Wahl an. Jürgen Roch wurde ebenfalls für eine 
weitere Wahlperiode für das Amt des Schatzmeisters einstimmig bestätigt.  Er nahm die 
Wahl an.   
Erika Heling ersetzt zukünftig den 2. Kassenprüfer Torsten Hofmann. Niels-Christian Krüger 
kandidierte für eine weitere Wahlperiode. Beide wurden von der Mitgliederversammlung 
einstimmig in ihrem Amt bestätigt. 

TOP 14
Die Vorsitzende Karin Lehmann hielt ein kurzes Schlusswort. Sie bedankte sich für das 
entgegengebrachte Vertrauen und setzt weiterhin auf gute Zusammenarbeit. Die 
Versammlung wurde um 19.06 Uhr geschlossen.      
  

Volker Fritzemeier      Dino Blümke
Versammlungsleiter       Protokollführer

Fürstenwalde, 29.03.2011           

 

 


